

### **Rathaus Güglingen – Vergabe Sanierung Flachdach Foyer**

Im Jahr 2012 wurde aufgrund einer energetischen Gebäudebetrachtung beschlossen, Zug um Zug Modernisierungsmaßnahmen im Rathaus umzusetzen. Im Jahr 2013 wurden die Fenster und Fassaden der zentralen Verkehrsflächen ersetzt, im letzten Jahr dann die Dämmung der Tiefgaragendecke durchgeführt. Für das Haushaltsjahr 2015 ist nun die Sanierung des Flachdaches im Foyerbereich vorgesehen, wofür Mittel in Höhe von 100 000 € vorgesehen sind.



Die erforderlichen Arbeiten wurden beschränkt ausgeschrieben. Zur Submission erhielt die Verwaltung drei Angebote. Das günstigste Angebot von 59.027.81 € unterbreitete die Firma Holl Flachdachbau GmbH & Co. KG aus Pleidelsheim. Die Vergabe an diese Firma hat der Gemeinderat in seiner Sitzung am 21. Juli beschlossen. Die Ausführung der Arbeiten ist für Mitte September vorgesehen.

Mit dem neuen Flachdach und den bereits realisierten reduzierenden Maßnahmen reduziert sich der derzeitige rechnerische Endenergiebedarf des Gebäudes von rund 283.000 kWh/a um 20% auf rund 227.000 kWh. Der CO<sub>2</sub>-Ausstoß des Gebäudes wird um ca. 14% gesenkt - eine Einsparung von ca. 8 Tonnen pro Jahr. Der Primärenergiebedarf sinkt um ca. 14% bzw. auf rund 142 kWh/m<sup>2</sup> und Jahr.